



# Gemeinde-Homepage mit neuem Design



In Zusammenarbeit mit der Firma Böker & Mundry Werbeagentur GmbH und Columbus Consulting wurde die Homepage der Gemeinde Oftersheim in den letzten Monaten überarbeitet.

Die Firma Böker & Mundry übernahm dabei die Gestaltung der Webseite, Herr Markus Lauff von der Columbus Consulting kümmerte sich um die Technik dahinter und wird diese auch weiterhin für die Gemeinde betreuen.

Doch nicht nur optisch hat sich alles geändert. Es wurde vor allem auf eine nutzerfreundliche Oberfläche geachtet und auch die Inhalte wurden überarbeitet und auf den neusten Stand gebracht.

Bis Mitte/Ende 2017 wird das Angebot auch an mobile Endgeräte wie Smartphone oder Tablett angepasst (bessere Lesbarkeit durch „responsive Design“).

- [www.oftersheim.de](http://www.oftersheim.de) -